



## Sommerhöck 2025

**Das Feuer ist bereit! Die Grilladen aufgelegt – jetzt nur noch geniessen!**

Das ist das Motto unseres traditionellen Sommerhöck's, der wieder beim CEVI-Haus Unterentfelden stattfand. Die Sängerinnen waren für das «Drumherum» verantwortlich, das in gewohnter Manier perfekt ausgeführt wurde. So konnten die Grilladen mit den herrlichen Salaten bereichert werden und das Sommer-Znacht wurde zur Gaumenfreude!

Der Schönwetter- Vertrag mit Petrus wurde ebenfalls eingehalten und so durften wir einen wunderbaren lauen Sommerabend geniessen. Dies trug natürlich auch zur guten Stimmung bei, wo viele Gespräche und das Lachen nicht zu kurz kamen.

Einmal mehr ist es mir bewusst geworden, dass das «Gesellschaftliche Miteinander» genauso wichtig ist für den Chor, wie das Singen!



Leider konnte unser Dirigent, Mirko und unser Präses, Samuel, den Abend nicht mit uns geniessen. Hoffentlich das nächste Jahr!!

Zur Unterhaltung zwischen Grillade und Dessert, bekamen wir die Aufgabe, anhand von Bildern die entsprechenden Lied-Titel heraus zu finden, was sich gar nicht als allzu einfach erwies. Die Interpretationen der Bilder waren so vielfältig wie die daraus geschlossenen Lied-Titel !! Ja, bekanntlich führen viele Wege nach Rom!! Doch die Jury blieb hart! Vielen Dank für die tolle Idee, Heidi.

Nach getaner Geistesanstrengung konnte nun endlich das ersehnte Dessertbuffet bewundert, aber noch besser, genossen werden.



Herzlichen Dank den fleissigen Händen der Sängerinnen, die uns allen einen super kulinarischen und gemütlichen Abend beschert haben. In diesem Sinne durfte die Präsidentin die Chormitglieder in die verdienten Sommerferien verabschieden, begleitet mit allen guten Wünschen für erholsame Tage. Sie freut sich, alle am 13. August gesund und munter wieder zur ersten Chorprobe begrüßen zu dürfen.

Liebe Grüsse, bleibt gesund, genießt die wunderschönen Sommertage

Eure Präsidentin Beatrix

